

Polsek Kalibunder Gelar Patroli Biru Antisipasi C3 dan Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.WARTAWAN.ORG

Jan 19, 2026 - 12:51

Image not found or type unknown



Polsek Kalibunder Gelar Patroli Biru Antisipasi C3 dan Gangguan Kamtibmas

Kalibunder — Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas), Polsek Kalibunder melaksanakan kegiatan Patroli Malam/Biru di wilayah perkampungan yang rawan kriminalitas, pada Minggu malam, 18 Januari 2026.

Kegiatan patroli yang dimulai sekitar pukul 21.00 WIB tersebut dilaksanakan oleh anggota jaga Polsek Kalibunder dengan menggunakan kendaraan dinas R4. Patroli menyoroti wilayah perkampungan di Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, dengan tujuan mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas seperti kejahatan C3 (curat, curas, dan curanmor), aksi geng motor, premanisme, tawuran, serta penyakit masyarakat.

Personel patroli yang terlibat dalam kegiatan tersebut yaitu Aipda Deni Nurjaman dan Bripta Gonti P. Manik. Dalam pelaksanaannya, petugas memberikan imbauan kepada masyarakat agar tetap menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam mengingat kondisi cuaca yang tidak menentu, serta mengajak warga untuk mengaktifkan kembali kegiatan siskamling.

Petugas juga menyampaikan imbauan kepada para orang tua agar memantau aktivitas anak-anak dan remaja, serta memastikan mereka tidak berada di luar rumah hingga larut malam guna mengantisipasi tawuran maupun keterlibatan dalam aksi geng motor. Selain itu, petugas melakukan pemeriksaan terhadap kendaraan remaja yang masih berkumpul atau nongkrong di pinggir jalan serta patroli di lokasi-lokasi yang dianggap rawan terjadinya perkelahian antar kelompok.

Dari hasil patroli, terpantau adanya aktivitas masyarakat yang melaksanakan ronda malam, serta masih ditemukan sejumlah remaja yang berkumpul di pinggir jalan. Terhadap hal tersebut, petugas melakukan langkah preventif dan memberikan imbauan secara humanis.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, tertib, dan terkendali.